

DE 180 CANDIDATOS**33 ASPIRANTES FEMENINAS A POLICIAS MUNICIPALES**

Ayer mañana se celebraron las primeras pruebas de selección para cubrir 26 nuevos puestos de policías municipales en nuestra ciudad.

De los 332 opositores inscritos, no se presentaron 128. Quedando después de la primera prueba, el tallado, sólo 183 aspirantes al no sobrepasar los restantes la altura mínima exigida: 1,70 para los hombres y 1,65 para las féminas.

La primera prueba celebrada, la psicotécnica, fue superada por 180 candidatos, de los cuales 33 son mujeres. Este total alzóse en la tarde de ayer los reconocimientos médicos y las pruebas físicas en el Pabellón Polideportivo. En días sucesivos se celebrarán las pruebas culturales y las específicas de la oposición.

◆ **LLEGO UN SUBMARINO FRANCES**

El sumergible galo "Oueossant", del tipo "Acosta", llegó en la mañana de ayer a nuestra ciudad con el fin de celebrar consultas técnicas con especialistas de BAZAN que están colaborando en la construcción de una serie de submarinos de este tipo en los astilleros cartageneros. El "Oueossant" permanecerá en la Base de Submarinos del Arsenal hasta el próximo día 19.

CON UNA MANIFESTACION FOLKLORICA**INAUGURADO UN NUEVO SALON DEL CENTRO CULTURAL DE LA PALMA**

El domingo en la tarde, en el Centro Cultural y Recreativo de La Palma, se dio cita prácticamente toda la población para asistir a la inauguración del amplio salón con que ha sido incrementado dicho Centro. El local fue insuficiente para dar cabida a todos los asistentes al acto; de tal modo que próximo a un centenar de personas presenciaron la celebración desde la calle, asomados por los ventanales, que fueron abiertos de par en par. Este éxito se debe a que las obras se han realizado con el esfuerzo exclusivo de los palmeños, convirtiéndose en un acontecimiento popular, tal como ocurrió con el dispensario médico —próximo a inaugurar—, en cuya ejecución han participado todos los vecinos sin excepción.

El acto fue abierto por el presidente del Centro Cultural, Antonio Bolea Barranco, quien se remontó a los orígenes de este local, haciendo un poco de historia de su crecimiento hasta nuestros días, y cómo han quedado puestos los pilares de una segunda planta, a terminar tan pronto como las circunstancias económicas lo permitan, con el fin de poder albergar en el edificio a la juventud, a los pensionistas y ser utilizado por aquellas asociaciones de La Palma que lo precisen.

Le siguió en el uso de la palabra el delegado del Ministerio de Cultura en Cartagena, Carlos Ferrández Araujo, para referirse a las raíces culturales de La Palma, a la significación del acto que allí se estaba celebrando y anunciar la próxima celebración de una Semana Cultural en aquel mismo local. En nombre del ministro declaró inaugurado el salón.

A continuación, la rondalla de La Palma estuvo interpretando un escogido repertorio, muy del gusto de los oyentes, intercalando jotas que fueron bailadas por seis chicas del conjunto. Por último fueron servidas las ansiadas morcillas calientes, otro tipo de tapas y las típicas «migas» de La Palma, terminando el acto bien entrada la noche.

La música navideña, protagonista del fin de semana

Se celebraron, con gran asistencia de público, los actos programados con motivo de la Campaña «Navidad-80». El pasado sábado, y en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, se celebró la segunda misa de gozo cantada por la Rondalla de Pozo Estrecho y con la colaboración de poetas cartageneros.

El domingo se celebraron diversos actos. Por la Asociación de Belenistas y con el patrocinio de la Diputación, se desarrollaron dos conciertos en las parroquias del Rosario en La Unión, y en San Diego de Cartagena, por la Capilla Clásica de Murcia, que interpretó un repertorio de música polifónica y de villancicos del mundo. Dentro de la Semana de Música en la Navidad, actuó en la arciprestal de Santa María de Gracia, el Orfeón Fernández Caballero de Murcia, que interpretó villancicos de Europa.

Para el mundillo infantil, el Ateneo Juvenil Cartagena, con la ayuda de la Asociación de Belenistas, representó diversas piezas del guion en el paseo de Alfonso XII (Muelle), que reunió a decenas de peques.

● **INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE SAURA PACHECO**

A las ocho de la tarde de ayer lunes, fue inaugurada la muestra artística-pictórica del pintor murciano Saura Pacheco. Diecisiete obras, entre óleos y acuarelas, recogen la vida de la Virgen María. Es una muestra de gran valor y categoría de este veterano pintor Fulgencio Saura Pacheco, corrió a cargo del presidente de la Asociación de Belenistas de Cartagena, Tomás López Castelo, que glosó el camino del pintor, y de la labor que está realizando en nuestras tierras, a través de su pintura.

A las seis de la tarde será inaugurada en la sala de arte «Adobes», en Cuatro Santos, 32, la muestra pictórica de José Betanzos Jiménez, que también se encuentra programada dentro de la «Navidad-80». Entre sus cuadros podremos ver todo ese paisaje urbano de Cartagena y de otras pinceladas de otros lugares hispanos. Betanzos nos trae nuevas líneas y nuevas vertientes en su pintura, estilo y superación, que lo han clasificado en estos últimos meses como uno de los más destacados pintores de la tierra.

● **PREGÓN DE LA NAVIDAD-80, EN LA UNION**

A las ocho de esta tarde, en el Hogar del Pensionista de La Unión, será presentada la «Na-

vidad-80». El pregón correrá a cargo del escritor cartagenero y hombre de la radio, Manuel López Paredes. Finalizado el pregón, ofrecerá un recital de Villancicos la Rondalla «San Fulgencio», de Pozo Estrecho.

● **HOMENAJE A FEDERICO CASAL**

entre ellos «Las calles de Cartagena». Por tal motivo, se rendirá homenaje al cronista desaparecido, a las ocho de esta tarde, en el palacio de Aguirre. Será el ponente del académico Alberto Colao.

● **FILATELIA EN LA NAVIDAD, INAUGURADA AYER**

Organizado por la Asociación Elenistas de Cartagena y con la colaboración y aportación de la Asociación de Filatélicos de Cartagena, se inauguró en las puertas de Murcia una interesante muestra filatélica sobre el sello en la Navidad. Sellos del mundo entero se han dado cita en la muestra.

(Foto SAGA)



Decenas de peques en la representación del guion en el paseo del Muelle; corrió a cargo del Ateneo Juvenil de Cartagena

CARTELERA

CINE PRINCIPAL. — Teléfono 524915. Hoy, desde las 5,30. Extraordinario programa doble en color. Repetición de LA LOBA Y LA PALOMA. Por Carmen Sevilla y Donald Pleasence. Pases: 7,15 y 10,30. Y como complemento, BANO DE SANGRE, AL SALIR EL SOL, Por Anthony Steffen y Erika Blanc. Pases: 5,30 y 9. (Proyección de un documental). (Mayores de 16 años).

CINE CENTRAL. — Climatizado. Hoy, desde las 6. Trepidante estreno en color. EL FELINO. Por Joe Lewis en "Jaguar", con Christopher Lee y Bárbara Bach. Pases: 6, 8 y 10. (Todos los públicos).

NUEVO TEATRO CIRCO. — Climatizado. Hoy, desde las 6. Espectacular estreno en color. FORAJIDOS DE LEYENDA. Por David Carradine, Keith Carradine y Robert Carradine. Pases: 6, 8,10 y 10,15. (Mayores de 16 años).

CINE MAIQUEZ. SALA I. — Empresa Martínez Tercero, S.L. Climatizado. Interesante estreno en color. ¿QUE HACE UNA CHICA COMO TU EN UN SITIO COMO ESTE? Por Carmen Maura y Félix Rotaeta. Pases: 6,30, 7,45 y 10; película base, 10,10. (Mayores de 18 años).

CINE CARLOS III. — Empresa Martínez Tercero, S.L.

Climatizado. Divertidísima reposición con honores de estreno en color, LA CIUDAD SIN NOMBRE. Por Lee Marvin y Clint Eastwood. Pases: 6, 7,45 y 10,20; película base, 10,30. (Mayores de 16 años).

CINE SALA AZUL. — Teléfono 524915. Hoy, desde las 5. Atrevido estreno en color de EL CAMINANTE. Por Paul Naschy, Sara Lezane y Blanca Estrada. Pases: 5, 6,35, 8,25 y 10,15; película base, 10,25. Clasificada "S". Proyección de un documental. (Mayores de 18 años).

Aviso: Por su temática y contenido, esta película puede herir la sensibilidad del espectador. Para la entrada de los jóvenes al local, es necesario el D.N.I.

CINE MARIOLA. — Teléfono 504227. Hoy, desde las 5. Divertidísima reposición en eastmancolor con honores de estreno de SU EXCELENCIA. Por Mario Moreno "Cantinflas" y Sonia Infante. Pases: 5, 7,15 y 9,45; película base, 9,50. NO-DO. 1.952-A. (Todos los públicos).

CINE MAIQUEZ. SALA II. — Empresa Martínez Tercero, S.L. Climatizado. Impresionante estreno en color. ESCLAVALA DEL PLACER. Por Bárbara Bouchet. Pases: 5,30, 7,45 y 10; película base, 10,10. (Mayores de 18 años).

HOY, 16 DE DICIEMBRE DE 1980, SE CUMPLE UN MES QUE DESCANSO EN EL SEÑOR

GINES CEGARRA SALCEDO

SUS FAMILIARES AGRADECEN LAS MANIFESTACIONES DE PESAME RECIBIDAS Y RUEGAN UNA ORACION.

LA UNION (Murcia), DICIEMBRE 1980

(2)